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C O N S E L H O  M U N I C I P A L  D E  J U V E N T U D E  D E   
V I L A  D E  R E I  

------------------------------------------------- ATA N.º 01/2015 ---------------------------------------------------  

 ----------- Aos dez dias do mês de Fevereiro de dois mil e quinze, reuniu o Conselho Municipal 

de Juventude de Vila de Rei, cerca das dez horas, no edifício dos Paços do Concelho de Vila 

de Rei.   ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Dos cinco elementos que constituem o Conselho Municipal de Juventude, 

registaram-se as seguintes presenças: ------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O Vice-Presidente da Câmara, Paulo César Laranjeira Luís, em substituição do 

Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires;  -----------------------------------------------------  

 -----------  - O representante da Organização de Juventude Partidária JSD, Diogo Serras 

Baptista dos Santos; -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do CDS, Maria Idalina da 

Silva Rosa;  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PS, Diana Alexandra 

Mendes Lucas;  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Justificação de faltas:  ----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Não esteve presente a representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do 

PSD, Rita Sofia Mateus Francisco, a qual apresentou justificação. A Mesa deliberou por 

unanimidade justificar a falta.  -----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Dos membros que constituem o Conselho Municipal de Juventude, registaram-se as 

seguintes presenças:  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Associação “A Bela Serrana”, Catarina Santos Martins; ----------  

 -----------  - O Presidente da Junta de Freguesia de Vila de Rei, João Manuel Gaspar 

Bernardino; -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A Presidente da Junta de Freguesia da Fundada, Maria do Rosário Cavalheiro; -----      

 -----------  - A representante do Conselho Municipal de Educação, Carla Sarmento; ---------------  
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 -----------  - O representante do Gabinete de Cultura e Juventude do Município de Vila de Rei, 

Carlos Miguel Laranjeira Luís;------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da CPCJ, Ana Rita Jesus Almeida; -----------------------------------------  

 -----------  - O representante do Conselho Executivo do Agrupamento de Escolas de Vila de 

Rei, Ricardo Filipe Nunes Costa; --------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Presidiu à reunião o Vice-Presidente da Câmara, Paulo César Laranjeira Luís. ---------   

 ----------- Em seguida, os presentes debruçaram-se sobre a seguinte ordem do dia: -------------  

 ----------- PONTO 1 – Aprovação da ata n.º 04/2014 de 20/10/2014;----------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Normas de participação do Desfile de Carnaval de Vila de Rei 2015 

– para conhecimento; --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Outros assuntos. ---------------------------------------------------------------------  

 ----------- DELIBERAÇÕES TOMADAS ------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 1 – Aprovação da ata n.º 04/2014 de 20/10/2014;--------------------------------  

 ----------- Após análise e leitura da ata n.º 04/2014, foi deliberado, por unanimidade, os 

membros com direito a voto, aprovar a ata acima mencionada referente ao Conselho 

Municipal de Juventude de Vila de Rei. ----------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Normas de participação do Desfile de Carnaval de Vila de Rei 2015 

– para conhecimento; ------------------------------------------------------------------------------------------  -  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara acedeu para declarar alguns esclarecimentos sobre 

os documentos apresentados aos membros relativos ao assunto em epígrafe. -------------------  -  

 ----------- *Salientou que cada grupo será responsável pelo seu sistema de som, caso o 

pretenda, e que o sistema de som apenas será da responsabilidade do Município na partida e 

chegada do cortejo. Acrescentou que recebeu vários pedidos por parte de associações 

concelhias, em que estas mostraram interesse em ter uma tasquinha no percurso do cortejo 

ou mesmo no parque de feiras, de forma a poder explorar a mesma através da venda de 

bebidas. Estes pedidos foram rejeitados, pois um dos principais objetivos deste evento é a 

dinamização do comércio local, e não o inverso. ----------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Outros; ----------------------------------------------------------------------------------  
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 ----------- Solicitou intervenção o membro Diogo Serras Baptista dos Santos, sugerindo a 

realização de um Fórum da Juventude, sobre experiências e vivências de jovens no 

estrangeiro, nomeadamente casos de sucesso e exemplos de vida. A JSD em tempo útil 

apresentará uma proposta sobre o assunto. ---------------------------------------------------------------  

 ----------- Propôs que fosse criado um espaço adequado à atividade do Conselho Municipal de 

Juventude no Boletim Informativo de Vila de Rei. ---------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente respondeu aguardará pela proposta relativa ao Fórum da 

Juventude e que a analisará. Relativamente ao espaço no Boletim Informativo declarou que 

para que tal seja possível é necessário que exista uma pessoa responsável para a dinamizar. 

 ----------- Solicitou intervenção o membro Carla Sarmento, propondo que as reuniões deste 

conselho, fossem realizadas mais tarde para se poder assistir a uma maior adesão. -----------  

 ----------- O Vice-Presidente respondeu que esta proposta já tinha sido apresentada 

anteriormente, e que poderá ser exequível, mas as reuniões são sempre agendadas 

mediante entrega de documentos obrigatórios, que posteriormente transitam para a 

Assembleia; Salientando que irá chegar a mensagem ao Presidente. ------------------------------  

 ----------- Acedeu o Vice-Presidente solicitando que caso existam propostas para o “12.º 

Festival Rock na Vila” sejam apresentadas na próxima reunião. --------------------------------------  -  

 ----------- Solicitou intervenção o membro Ricardo Filipe Nunes Costa, mostrando a sua 

preocupação em ver imensos jovens menores de idade no festival. ---------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente respondeu que essa preocupação é uma preocupação de todos, 

incluindo do Município, e que existem variados responsáveis para a sua resolução, entre eles 

os encarregados de educação das crianças. ---------------------------------------------------------------  

  ---------- ENCERRAMENTO --------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- E não havendo mais assuntos dignos de registo o Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, Paulo Cesar Laranjeira Luís, deu por encerrada a sessão quando eram cerca de 

11h30m. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ----------- Desta se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo 

Presidente da Câmara e por mim – Carlos Miguel Laranjeira Luís que servindo de secretário, 

a redigi e processei a computador. ---------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara ___________________________________________ 

 ----------- O Secretário_________________________________________________________ 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


